



Ai-je le droit de demander à mon employeur de ne pas travailler chez des personnes qui fument à leur domicile étant asthmatique et ayant eu un cancer ?

Rubrique : questions réponses - Date : mardi 6 mai 2009

Je suis aide-ménagère chez les particuliers. J'aimerais juste savoir si j'ai le droit de demander à mon employeur de ne pas travailler chez des personnes qui fument à leur domicile étant asthmatique et ayant eu un cancer ?

Réponse :

Le problème est de savoir si le fait d'être dans un domicile privé d'habitation (où l'interdiction de fumer ne s'applique pas) doit primer sur le fait que vous êtes sur votre lieu de travail. Certaines instances gouvernementales privilégient, à tort, cette interprétation.

DNF défend le principe de la prééminence de protection de la santé des travailleurs soumis aux conséquences du tabagisme passif. Cette interprétation est en effet conforme aux multiples décisions de la cour européenne de justice ainsi qu'à la jurisprudence française qui impose à l'employeur une obligation de sécurité de résultat concernant la protection de la santé de ses salariés soumis au tabagisme passif ([Cassation sociale du 29 juin 2005](#))

Si vous souhaitez faire valoir vos droits à ne pas être confrontée au tabagisme passif, DNF est prête à accompagner votre démarche.